



LE VAL-DE-GRACE **Enseignement et culture**

Ouvrage collectif réalisé sous la direction de Maurice BAZOT à l'occasion du cent cinquantième anniversaire de l'École d'application.
Préface de Pierre Messmer, de l'Institut.

Depuis sa création, l'école d'application dispense aux personnels du Service de santé des armées une formation spécifique à l'issue de leurs études universitaires.

Après une « visite » détaillée de l'ex-abbaye royale - qu'elle occupe entièrement depuis l'installation de l'hôpital dans un monobloc moderne - le lecteur pourra découvrir l'éventail de ses missions, celles de ses organismes rattachés, bibliothèque centrale et musée de Service de santé, aux richesses étonnantes. Enfin, une partie de ce livre est consacrée aux représentations du Val-de-Grâce (tableaux, affiches, vaisselles, médailles, etc.) Plus de cent cinquante reproductions illustrent les divers chapitres en les rendant tout particulièrement accessibles au grand public.